



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Mentan Syahrul Yasin Limpo dan Gubernur Khofifah Indar Parawansa Terima Penghargaan dari Perpunas

JAKARTA (IM) - Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo menerima penghargaan Nugra Jasa Dharma Pustaloka kategori Pejabat Publik dari Perpunas (Perpustakaan Nasional) Republik Indonesia.

Penghargaan tertinggi ini diberikan kepada Syahrul karena dinilai telah berperan besar terhadap pembudayaan gemar baca dan literasi.

Selain itu, Perpunas juga memberikan penghargaan Nugra Jasa Dharma Pustaloka Kategori Lifetime Achievement kepada Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, karena secara konsisten dan terus menerus menggemakan literasi budaya baca diseluruh pelosok diwilayah Jawa Timur.

Dalam acara pemberian penghargaan yang digelar di ICC (Integrity Convention Centre) Kemayoran, Jakarta, Senin (14/11) malam.

Mentan hadir secara virtual, sedangkan Gubernur Khofifah Indar Parawansa hadir bersama 22 penerima Nugra Jasa Dharma Pustaloka dari delapan kategori yang turut diserahkan pada malam bertajuk "Gemilang Perpustakaan Nasional".

Syahrul Yasin Limpo menyampaikan bahwa perpustakaan merupakan hal penting dalam mengawal pembangunan pertanian Indonesia yang jauh lebih maju, mandiri, dan modern.

Menurut Syahrul Yasin Limpo perpustakaan telah member frame akademik terhadap agenda intelektual para



Gubernur Khofifah Indar Parawansa saat menerima penghargaan dari Perpunas.

petani dan penyuluh Gubernur Jatim Khofifah menyampaikan terima kasih pada Perpunas.

Menurutnya penghargaan tersebut diterimanya tak lain juga berkat kerja keras seluruh pustakawan, pegiat literasi, dan semua elemen strategis di Jawa Timur dalam membangun literasi di berbagai sektor.

Sebelumnya, Kepala Per-



Sekretaris Jenderal Kementan Kasdi Subagyo, mewakili Mentan Syahrul Yasin Limpo menerima penghargaan dari Perpunas.

pusnas Muhammad Syarif Bando pada malam penghargaan tersebut mengatakan Nugra Jasa Dharma Pustaloka hanyalah tropi dan sertifikat, namun kesejahteraan masyarakat sebagai dampak nyata penguatan literasi adalah penghargaan dan piala yang sesungguhnya.

Terlebih di masa pandemi Covid-19 dimana banyak ma-

nyarak terdampak secara ekonomi, program transformasi layanan perpustakaan berbasis inklusi sosial justru berhasil menjadi solusi atas persoalan kesejahteraan yang dialami masyarakat.

"Seluruh perpustakaan di Indonesia selama hampir satu dekade telah mengimplementasikan prinsip-prinsip inklusivitas yang bertujuan untuk memberdayakan masyarakat, terutama masyarakat yang memiliki keterbatasan fisik dan atau ekonomi," tambah Syarif.

Seiring peradaban zaman dan perkembangan teknologi informasi dan komunikasi, paradigma perpustakaan pun ikut menyesuaikan. Mayoritas peran perpustakaan saat ini adalah bagaimana melakukan transfer of knowledge (transformasi pengetahuan) dengan memberikan manfaat seluas-luasnya kepada masyarakat, tanpa menanggalkan peran alami perpustakaan sebagai pengumpul karya cetak dan karya rekam manusia.

Perpustakaan Nasional memberikan penghargaan kepada beberapa Kategori diantaranya kategori pejabat publik, tokoh masyarakat, pegiat literasi, media massa, jurnalis, pelestari naskah kuno, buku (pustaka) terbaik, dan lifetime achievement.

Diberikan kepada perseorangan, kelompok atau lembaga yang telah berhasil memprakarsai, mendorong, serta melakukan kegiatan gerakan pembudayaan kegemaran membaca dan literasi di Indonesia. • bam/kris



Gubernur Khofifah Indar Parawansa.



Kasdi Subagyo



M. Syarif Bando



Para hadirin dalam acara pemberian penghargaan yang digelar di ICC Kemayoran.

Kategori dan Penerima Nugra Jasa Dharma Pustaloka 2022:

Kategori Pejabat Publik

Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo.
Bupati Maros H.A.S Chaidir Syam.
Bupati Sanggau Paolus Hadi.
Kadis Perpustakaan dan Arsip Daerah Prov. DIY Monika Nur Lasityani.
Kadis Perpustakaan dan Kearsipan Prov. Sulawesi Selatan Moh. Hasan.

Kategori Tokoh Masyarakat

Bunda Literasi Prov. Lampung Hj. Riana Sari Arinal.
Bunda Baca Prov. NTT Julie Sutrisno Laiskodat
Bunda Literasi Kota Depok Elly Farida
Bunda Literasi Kab. Magelang Christiandi Handayani.
Duta Literasi Prov. Sumsel Ratu Tenny Leriva.

Kategori Pegiat Literasi

Pegiat Literasi Kota Tegal, Pendiri Komunitas Baca 'Sakila Kerti' Dr. Yusqon. M.Pd
Pegiat Literasi Kab. Purbalingga, Pendiri dan Pengelola Perpustakaan Bergerak Limbah Pustaka Raden Roro (Rr) Hendarti, S.Sos

Pegiat Literasi Kota Banjar dan Pendiri Yayasan Ruang Baca Komunitas (YRBK) Sofian Munawar
Pegiat Literasi dan Pendiri Komunitas Baca Ngudi Kaweruh Trans Kalis Kabupaten Kapuas Hulu Aipda Belmi Siallagan, S.A.P
Pegiat Literasi Provinsi Papua, Pendiri Komunitas Baca Nusantara, Komunitas Baca Honai dan Komunitas Baca Kehidupan Zufri.

Kategori Media Massa

Beritasatu/BTV

Kategori Jurnalis

Jupriadi Asmaradhana

Kategori Pelestarian Naskah Kuno

H. Kholid (Provinsi Banten)
Darti Busni (Provinsi Jambi)
Ida Bagus Suarsana (Provinsi Bali)
Alfitmon (Provinsi Sumatera Barat)

Kategori Buku (Pustaka)

Subjek Sains Data
Terbaik 1
Judul Buku : Teknik Eksplorasi Data yang Harus Di-kuasai Data Scientist
Penulis : Bagus Sartono, Dewi Kiswani Bodro, Gerry Alfa Dito
Subjek Fotografi
Terbaik 1, Judul Buku : Kisah Mata Fotografi antara Dua Subjek "Percingangan Tentang Ada"
Penulis : Seno Gumira Ajidarma
Subjek Hukum Tenaga Kerja
Terbaik 1
Judul Buku : Penyalahgunaan Keadaan (Undue Influence) dalam Perjanjian Kerja
Penulis : Karakteristik, Mekanisme Penyelesaian dan Pencegahan
Penulis : Nabilya Risfa Izzati

Kategori Lifetime Achievement

Dra. Khofifah Indar Parawansa, M.Si

Alfincen Aprilino dan Nathania Terpilih Menjadi "Koko Cici Indonesia 2022"



Pemenang Koko Cici, berfoto bersama Wakil Menteri Pariwisata Angela Tanoesoedibjo.

JAKARTA (IM) - Koko Alfincen Aprilino dari Daerah Istimewa Yogyakarta dan Cici Nathania dari Provinsi DKI Jakarta terpilih menjadi "Koko Cici Indonesia 2022" setelah berhasil mengungguli finalis lainnya dalam "Malam Puncak Pemilihan Koko Cici Indonesia 2022, bertepatan "Semangat Nusantara, Indonesia Bangkit!" yang berlangsung di Nafiri Baywalk Mall,

Pluit, Jakarta, Jumat (11/11) malam.

Tampil sebagai Pemenang kedua Koko Adriel Geraldo Elim-Provinsi Nusa Tenggara Timur dan Cici Natania Kezia Setiawan-Povinsi Jawa Timur.

Pemenang ketiga Koko Simplisius Leandro Okhotan-Provinsi Jawa Barat dan Cici Novera Angellina Sunaidi Provinsi DI. Yogyakarta.

Pemenang keempat Koko

Viderkyo Lie-Provinsi Sumatera Selatan, Cici Nathasya Danniella Djapri - Provinsi DKI Jakarta.

Pemenang kelima Koko Vincent Giovanni - Provinsi DKI Jakarta Cici Stephanie Bernadeth Reski Rudy Wijaya- Provinsi Sulawesi Selatan.

Sedangkan pemenang Best Talent Koko Muh Kusdianto-Provinsi Sulawesi Se-

latan, Cici Pauline Octarina Tan-Provinsi Riau. Pemenang Best Traditional Costume: Koko Michael Santoso - Provinsi Jawa Timur, Cici Lauw, Vanessa Irene Natalie - Provinsi DI Yogyakarta. Pemenang People Choice: Koko Patricius Jasson-Provinsi Jawa Timur, Cici Sharron Pamela - Provinsi Jawa Barat. Hendrik Wijaya selaku

Ketua Pemilihan Koko Cici Indonesia 2022, menyampaikan pemilihan Koko Cici Indonesia 2022 mengusung tema "Semangat Nusantara, Indonesia Bangkit!" sebagai simbol wujud nyata semangat pemuda nusantara yang akan membangkitkan kembali Indonesia menjadi macan Asia di mata dunia.

"Koko Cici idak hanya memiliki Behavior, Brain,

Beauty dan Talent yang baik tapi juga berperan aktif dan memberikan dampak positif lingkungan sekitar." kata Cici Ellen Theodora, selaku Ketua Umum Ikatan Koko Cici Indonesia dan Ketua Dewan Juri Pemilihan Koko Cici Indonesia 2022.

Ketua Umum PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Wilianto Tanta mengapresiasi

IKOCI yang terus memfasilitasi membuat ajang IKOCI terus berkembang dan menciptakan talent yang dibutuhkan pemerintah. Utamanya pelestarian budaya Tionghoa di Indonesia.

"Selamat untuk IKOCI, terus lah turut serta berkontribusi bagi dunia budaya dan Pariwisata Indonesia, agar semakin dikenal dunia," pungkasnya. • kris



Ketum PSMTI Wilianto Tanta bersama tokoh dan panitia melakukan prosesi pembukaan.



Salah satu penampilan Finalis Koko Cici.

Dihadiri Staf Khusus Presiden dan 5 Duta Besar, Sekjen INTI Tekankan Pentingnya Pendidikan dalam Moderasi Beragama di RYF 2022

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Candra Jap tampil sebagai salah satu pembicara dalam acara puncak RYF (Religion Youth Festival) 2022 pada Kamis (10/11), di Masjid Agung Sunda Kelapa, Menteng, Jakarta Pusat.

Pada kesempatan itu, Candra menyampaikan pentingnya pendidikan dalam moderasi beragama di kehidupan berbangsa dan bernegara Indonesia yang bhinneka. Sebagaimana ajaran Khonghucu, ada 1 filosofi Tionghok mengenai pendidikan yang sederhana tapi sangat dalam maknanya.

"Jika kita berencana untuk 1 tahun ke depan, tanamlah padi. Jika kita berencana untuk 10 tahun ke depan, tanamlah pohon. Tapi jika kita berencana untuk 100 tahun ke depan, dididitlah manusia," kata Candra yang juga Sekretaris Program Beasiswa Pelangi INTI.

Acara yang diselenggara-



Candra Jap menjadi salah satu pembicara bersama perwakilan pemuda Indonesia lintas agama dalam acara puncak RYF 2022.

rakan oleh Merial Institute, Muslimverse, OIC Youth Indonesia, dan Tim Satgas Digital Masjid Agung Sunda Kelapa ini merupakan respons terhadap isu-isu yang dibahas dalam forum Religion 20 di Bali, serta rangkaian kegiatan Hari Sumpah Pemuda yang mendapatkan dukungan penuh dari Deputi Bidang Pengembangan Pemuda Kementerian Pemuda dan Olahraga RI.

Mewakili milenials di ka-

langan pemerintahan, hadir Staf Khusus Presiden RI Bidang Inovasi, Pendidikan dan Daerah Terluar Billy Mambarsar sebagai pembicara kunci sekaligus membuka acara dengan membaca naskah Sumpah Pemuda dan "Ikrar Pemuda Lintas Agama dan Keyakinan Menjaga Persatuan dalam Keberagaman Guna Harmonisasi Kehidupan Berbangsa dan Bernegara".

Beberapa Duta Besar juga hadir dan memberi-

kan kata sambutan, yaitu Muhammad Naqzrul Azraf Bin Mohd Nazaruddin (Atase Agama Kedutaan Besar Malaysia untuk Indonesia), Lilla Karsay (Duta Besar Hungaria untuk Indonesia), Muhammad Hassan (Duta Besar Pakistan untuk Indonesia), dan Ouadia Benabdallah (Duta Besar Maroko untuk Indonesia).

Hadir pula para tokoh pimpinan agama di Indonesia menyampaikan orasi



Staf Khusus Presiden RI Bidang Inovasi, Pendidikan dan Daerah Terluar Billy Mambarsar membuka acara RYF 2022.

kebangsaan, yaitu Prof. Dr. Komarudin Hidayat (Rektor Universitas Islam Internasional Indonesia), Muhammad Fadil Hanafi (Direktur Riset Merial Institute), Romo Antonius Suyadi, Pr. (Ketua Komisi Hubungan Antar Agama dan Masyarakat Keuskupan Agung Jakarta), Ws. Liem Liliany Lontho (Ketua MATAKIN DKI Jakarta), Nyoman Udayana Sangging (Ketua Pasraman Rawamangun), Suwito (Ang-

gota pengawas Permaduhdi), Gembala Gereja Bethel Indonesia - Kapernaum Pdt. Andriyas Tuhenay.

Dalam RYF ini, para pemuda Indonesia lintas agama memang diberi kesempatan bertemu dan menuangkan gagasan membahas 5 domain, yaitu moderasi beragama, pendidikan, lingkungan, ekonomi, dan digital.

Amar Ahmad selaku Asisten Deputi Peningkatan IPTEK dan IMTAQ Kemen-

pora RI yang mengelaborasi pertemuan membahas tentang pentingnya pengarusutamaan moderasi beragama di kalangan pemuda melalui daring.

Sesi pertama menghadirkan 4 orang panellis, yaitu Amich Alhumami (Direktur Agama, Pendidikan, Kebudayaan Bappenas), Arief Rosyid Hasan (Komisaris Independen BSI & Direktur Eksekutif Merial Institute), Marlis Afridah (CEO Green Network Asia), dan Tantan Taufiq Lubis (Vice President ICYF).

Sementara sesi kedua menghadirkan perwakilan pemuda lintas agama menjadi panellis, yaitu Alan Christian Singkali (Milienal Peduli Rumah Ibadah), Anes Dwi Prasetya (Ketua Bidang OKK Gemabudhi), Raihan Ariatama (Ketua Umum PB Himpunan Mahasiswa Islam), Graca Kumala (Aktivis Katolik Muda), serta Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap. • kris



Foto bersama para tokoh pimpinan agama dan pemuda lintas agama Indonesia.



Foto bersama dengan 5 duta besar negara sahabat yang hadir mendukung RYF 2022.

Gelar Ramah Tamah, PHKS dan FOBI Kalsel Lakukan Serah Terima Peralatan Barongsai Kepada Ketua FOBI Banjarbaru

BANJARBARU (IM) - Bertempat di Ta Xiao Resto, Banjarbaru, Kalimantan Selatan, Minggu (13/11) berlangsung malam ramah tamah antara PHKS dengan FOBI (Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) Kalimantan Selatan.

Pada malam ramah tamah yang berlangsung hangat dan penuh kekeluargaan tersebut PHKS mendapatkan kepercayaan dari FOBI Kalimantan Selatan untuk memimpin FOBI Banjarbaru.

Ketua Umum PHKS Johnny Wijaya menunjuk langsung



Prosesi serah terima peralatan dan barongsai dari FOBI Kalsel kepada FOBI Banjarbaru.



Anton sebagai Ketua FOBI Banjarbaru yang telah dilantik beberapa bulan yang lalu, di QMALL, Banjarbaru.

Pada malam ramah tamah tersebut juga diisi dengan proses serah terima peralatan dan barongsai dari FOBI Kalsel kepada FOBI Banjarbaru.

Selain untuk melestarikan tradisi Hakka/Tionghoa, kegiatan Barongsai juga diharapkan agar bisa mendapatkan bibit-bibit atlet yang dapat dilatih menjadi atlet profesional olah raga barongsai, khususnya generasi muda di Kalimantan Selatan. • ist

Seminar Kesehatan Bertajuk "Sehat dan Bahagia di Usia Lanjut" Isi Rangkaian HUT ke-95 Adi Husada

SURABAYA (IM) - Banyak acara yang digelar dalam rangka memeriahkan HUT Adi Husada ke-95 selama bulan November ini.

Salah satunya Seminar Kesehatan yang digelar dengan mengusung tema "Sehat dan Bahagia di Usia Lanjut", menghadirkan pembicara dr. Budi Herliato, Sp.PD, dr. Untung Kus Harianto, Sp.N. dr. Danny Sentosa, dan moderator dr. Leonny Charisso.

Kegiatan dilaksanakan di Ruang Pertemuan, Lantai 4, RS Adi Husada Kapasari Surabaya, pukul 10.00 - 12.30 WIB, pada Sabtu, 12 November 2022 dengan diikuti puluhan peserta.

Dalam kegiatan tersebut pihak panitia juga menyediakan pemeriksaan gratis, Gula Darah Acak dan Massa, serta kepadatan Tulang bagi para peserta lansia yang hadir.

Direktur RS Adi Husada Kapasari dr. Hermanto Wijaya, MARS, M.H. berharap di usia 95



Para ahli kesehatan yang menjadi pembicara seminar.

tahun Adi Husada yang mendapat banyak dukungan dari semua pihak, maka semakin memberi-

kan pelayanan kesehatan terbaik kepada masyarakat.

Sementara itu, dalam semi-

nar, dr. Budi Herliato, Sp.PD mengatakan menjadi Lansia yang Sukses, bukan tentang seberapa

banyak harta yang dipunyai, namun seberapa sehat untuk bisa menikmati hari tua bersama keluarga.

dr. Untung Kus Harianto, Sp.N. mengungkapkan penurunan daya ingat, kesulitan memahami pembicaraan/buku/film, kesulitan menyelesaikan tugas atau terburu-buru bertindak, karena kemampuan penilaian yang menurun merupakan tanda-tanda gangguan fungsi kognitif yang umum dijumpai sehari-hari, namun seringkali dianggap remeh.

dr. Danny Sentosa, licensed *Brain Gym® Instructor menyampaikan bahwa melalui Brain Gym®, dapat menstimulasi otak, meningkatkan kemampuan belajar hal hal yang baru yang dapat menghambat kepikunan, meningkatkan fungsi kognitif, mengurangi stress dan memperbaiki kualitas hidup.

Ketiga narasumber tersebut merupakan dokter yang ahli di bidangnya masing-masing dan berpraktek di RS Adi Husada Kapasari. • vivi



Suasana seminar kesehatan.



Pemeriksaan kepadatan tulang gratis.